

Chorverband Mosbach

Chorgesang vom Feinsten

Mosbach/Sulzbach. (hag/red). Die ganze Bannbreite der Chormusik präsentierten neun Chöre des Chorverbandes Mosbach beim Verbandskritiksingen in der Festhalle Sulzbach. Das interessierte Publikum erlebte Chorgesang vom Feinsten und schenkte reichlich Applaus.

Nach dem Einsingen präsentierten die Sängerinnen und Sänger jeweils zwei Lieder, die anschließend öffentlich von Thomas Bailly aus Wölfersheim (Hessen) bewertet wurden. Thomas Bailly ist Musikpädagoge und leitet als Dirigent seit 1985 verschiedene Chöre und Vocal-Ensembles sämtlicher Gattungen sowie Stilrichtungen und hat mit seinen Chören mehr-



Musikfachmann Thomas Bailly

fach den ersten Preis bei bedeutenden Chorwettbewerben erzielt. Seit 1993 sitzt er im Bundesmusik-ausschuss und leitet die Chorleiterlehrgänge des Hessischen Sängerbundes am Dr. Hoch's Konservatorium in Frankfurt. Außerdem ist er als Musikpädagoge am Sankt-Lioba-Gymnasium Bad Nauheim tätig, ist seit 2000 künstlerischer Leiter des Deutsch-Amerikanischen Chorfestivals Bad Nauheim und seit 2007 verantwortlich für die Musik-Sommer-Akademie Wetterau.

Das Spektrum der vorgetragenen Lieder erstreckte sich von traditionellen Volksweisen über Spirituals und moderne Arrangements aus der Welt der nationalen und internationalen Popmusik. Der „Kritik“ stellten sich der Frauenchor Amicanti Sulzbach, der gemischte Chor aus Hochhausen, die HarmoNixen und Troubadix Mosbach als großer Chor, der NKG-Männerchor Mosbach sowie die Männergesangsvereine Unterschefflenz, Haßmersheim, Neudenu, Asbach und Sulzbach. Thomas Bailly verstand es in hervorragender Weise, die Auftritte der Chöre zu loben und gleichzeitig Verbesserungsvorschläge zu unterbreiten. Die Sängerinnen und Sänger mit ihren Chorleitern



NKG-Männerchor Mosbach

Fotos: privat

nahmen die wertvollen Tipps des Musikfachmanns dankbar an. Nach dem offiziellen Singen lud Thomas Bailly alle Chorleiter zu einem Abschlussgespräch ein. Moderiert wurde die Veranstaltung von den beiden Vorsitzenden des Chorverbandes Mosbach, Claudia Starke und Rolf Nohe.

Viel Lob gab es auch für organisatorische Ausführung der Veranstaltung. Die Sulzbacher Sänger mit ihrem Vorsitzenden Rolf Nohe an der Spitze übernahmen den Auf- und Abbau und um das leibliche Wohl kümmerten sich die Sulzbacher Amicanti-Sängerinnen.



Der MGV Sulzbach